

## 縁に感謝・出会いに感謝

大学院進学クラス A 班：莫珺

亞細亞友之会外語学院に在学中、日本語の基礎から応用まで、さまざまな知識とスキルを学びました。経験豊富な先生方の指導のおかげで、私の日本語能力は大幅に向上しました。同時に、クラスメートとの交流で、多くの新しい友達ができ、楽しい学習期間を過ごすことができました。たゆまぬ努力と語学学校の先生方のサポートと励ましのおかげで、私は国立神戸大学大学院に入学することができました。

学校の先生方の個性は様々ですが、皆さんとても真面目で責任感があり、面白い人ばかりです。久保先生は大学院 A クラスの先生の中で最年長ですが、もったいぶったところが全くなく、とても元気で面白い先生です。最も印象に残っているのは、久保先生の授業の準備です。準備の細やかさに驚きました。学生が知らないかもしれない重要な単語をすべてリストアップし、それに基づいて関連する背景知識や拡張知識も追加します。久保先生が私たちに追加した短い記事も非常に興味深いものであり、これらの記事はしばしばユニークな視点から、私たちの周りにある一見平凡なものについて考えるきっかけを与えてくれました。少し難しい内容ではありましたがあが、久保先生の指導の下、勇気を持って少しずつコンフォートゾーンから抜け出し、言語力と思考力を鍛えることができました。久保先生の指導熱意は学生一人ひとりに伝わります。次に紹介するのは担任の大澤先生です。大澤先生はとても素晴らしい先生です。中国語がとても上手です。来たばかりのとき、日本語がめやくちゃだったので、日本語で言えないことは中国語で先生に質問しても、大澤先生は理解してくれるので本当に助かりました。大澤先生のもう一つ素晴らしい点は、qq で質問すると、すぐに返答がくることです。先生が 24 時間オンラインにいるかのような錯覚

に陥りました。大澤先生はとても真面目で責任感のある方で、専攻に合った本を丁寧に勧めてくれます。本を安く買う方法も教えてくれます。大澤先生は進学関係を担当されているため、受験や入学の出願書類、さらには入学資料まですべて大澤先生と一緒に作成しました。各学校の募集要項の収集から、出願書類の一つ一つの確認、入学書類の作成まで、大澤先生が真剣に責任を持って確認して下さいました。2次元で一番可愛い先生が宮原先生です。先生のいる教室はいつも和気あいあいとした雰囲気です。宮原先生は雰囲気を盛り上げるために冷たいジョークを使うのが好きですが、宮原先生のユーモアには実際に多くの知恵があり、いつも実際の例を使って私たちの質問に答えてくれます。面接練習では、表現のポイントをしっかりと掘んで、面白くてわかりやすい言葉で問題発見に導いて下さいました。休み時間には、先生自身のユニークな体験談を共有していただきました。ユーモアたっぷりの語り口が私たちの好奇心を刺激し、質問を重ねるうちに、無意識のうちに全員の口頭表現力も向上していました。

面接練習で指導して下さった岩崎先生もとても優しく、毎回の面接練習で私たちの研究計画についてさまざまな視点から質問して下さいました。気付いていない些細なところを指摘してくれますので助かります。同時に、面接時のマナーや言葉遣いなど、細かい点まで丁寧に指導し、繰り返し練習、修正に付き合ってくれます。もう一人印象深く残っているのは小野先生です。入学したとき私は会話が苦手でした。大澤先生に相談に行ったとき、支離滅裂でうまく表現できませんでした。それに気づいた小野先生はこっそり正しい表現をいたずらっぽく教えてくれました。私の緊張を和らげただけでなく、自分の気持ちを正しく表現できるのを助けてくれました。

また、黙々と私たちをサポートしてくださった事務の先生方にも本当に感謝しています。寮の洗濯機の問題を解決してくれた申先生を忘れられません。雨の日に傘を持った学生のためにドアを開けてくれる臧先生も忘れられません。石川先生の激励も忘れられません…。

亜細亜友之会外語学院で日本語を学んだことは私にとって貴重な経験であり、今後的人生において大きな財産となるでしょう。これもひとえに学校のご支援とご指導の賜物であり、亜細亜友之会外語学院の先生方に心より感謝申し上げます。今後は、学んだ知識と経験を活かして日本語能力をさらに向上させ、日常生活や将来の研究に活かせるために努力します。学校で得た貴重な知識は大いに役に立つと信じています。

最後になりましたが、これまでの先生方の温かいご指導、ご支援に改めて感謝申し上げます。真面目で責任感のある先生方には、休みや体調管理に気をつけていただきたいです。また、本校の教育事業の益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

